



リニューアル図書館へようこそ！

図書館主任 石元美和

子どものころから図書館が大好きでした。学校の図書室はもちろんのこと、町の図書館も大好きでよく訪れていました。私が小学生の頃は、今の町民館の2階に町立図書館があり、そんなに広くはなかったのですが、たくさんの真新しい本に囲まれた幸せな空間でした。母の手製の図書館袋を手に、図書館のドアを開けるといつもと変わらない係のお姉さんの笑顔があって、シャイな私は「こんにちは。」「ありがとうございます。」「さようなら。」しか言えなかったのですが、何とも言えない安心感がこの場所にはありました。

そんなこともあり、学校図書館の整備が好きです。平成26年久万小学校を皮切りに、赴任した学校、学校で図書館をリニューアルしてきました。

本の日焼けを防止するためか、ほとんどの学校の図書室が北向きに設置されています。そのため、どうしても部屋全体が湿気を帯びがちです。また本という物は、個人の蔵書もそうですが、思い入れもあってなかなか処分できず、特に昭和の本は名作と呼ばれるものも多いため、古い本で棚が埋め尽くされ、新しい本の収納もままなりません。

まずは、窓際の本棚を移動させて、部屋に風を入れるところから始めます。子どもたちがゆっくり本と向き合うための机の向きやイスの配置など、自分が子どもだったらという目線で考えるのも楽しみの一つです。いよいよ次は本の整理です。本棚の数には限りがあるので損傷の激しい本、老朽化でページが変色している本などを1冊1冊購入年月日を確認しながら「今までごころうさま」の気持ちを込めて、棚から引越しさせます。この作業は思いのほか時間がかかります。「あ、これ、子どものころに読んだことある。」「これ、感想文書いた。」「これ、古いけど、汚れているけど、読ませたい本やなあ。」などと考え始めたらきりがありません。そして、廃棄台帳に打ち込んで、新しい本たちを受け入れるスペースを確保します。町や教育後援会から毎年潤沢な本の予算をいただけていることにあらためてお礼を申し上げます。新しい本選びもわくわくが止まりません。

まだまだ作業途中ですが、プチリニューアルした父二峰小図書室には今日もたくさんの子供たちが訪れてくれています。

先日6年生児童が「私の大切な場所」というテーマで図書室の絵を描いてくれました。地道な作業が報われた気がしてとてもうれしい気持ちになりました。

まだまだ進化する図書室をどうぞお楽しみに！！

## 愛媛FC 交流授業

10月12日に愛媛FCから菊地俊介選手と森下怜或選手にご来校いただき、交流授業を行いました。ドリブルリレーやミニゲームを楽しくする中で、プロのサッカー選手のすばらしさを感じました。



## 大三島少年自然の家

9月28日(木)29日(金)、5年生が大三島少年自然の家に行きました。初めての宿泊活動でした。海遊びやキャンプファイヤー、潮流体験などを楽しみました。他校の友達とも仲良くなれました。



海賊ミュージアムで日本に海賊がいることに驚きました。ミュージアムのクイズにほとんど正解することができてうれしかったです。  
5年

海遊びでは、ハゼやスナガニ、ヤドカリなどを見ました。大きい石をのけたら大きなワタリガニがいてびっくりしました。  
5年

## 陸上記録会

10月5日に愛媛県総合運動公園陸上競技場で「郡小学校陸上運動記録会」が実施され、3年生以上が参加しました。



全力で走ることを目標にしました。練習のときよりも速く走ることができたと思いました。  
3年

リレーでしっかりと全力で走り、美桜さんにバトンを渡すことができて良かったです。  
4年

## 第1回放課後遊びの学校 ディスコン大会

今年度も放課後遊びの学校が始まりました。第1回はディスコンクラブの方にご来校いただき、ディスコン大会をしました。楽しく交流しながら競技しました。あちこちから歓声が響いていました。



うまチームに勝ててうれしかったです。またディスコンをしたいです。  
1年

1回勝ててうれしかったです。ティッシュをもらうことができてうれしかったです。  
2年

ぼくたちのつばめチームがたぬきチームに1回かつことができてうれしかったです。  
2年